

PASADO, PRESENTE Y FUTURO DE CIUDAD REAL

Villa Real, quedó fundada en pleno corazón de la Orden, en 1255 (según consta en la Carta Puebla, de la que existe una magnífica copia del siglo XIV en el Archivo Histórico Municipal de Ciudad Real), con una importante serie de privilegios destinados a asegurar su permanencia y prosperidad.

El calificativo dado a la villa (real), suponía que la Corona de Castilla iba a mantener sus privilegios.

Esta semana; Monumentos importantes de la ciudad

PUERTA DE TOLEDO.- Monumento Nacional desde 1915 y emblema de la ciudad al mismo tiempo. Fechada en 1328, en tiempos de Alfonso XI, constituye una excelente muestra de la arquitectura militar mudéjar del siglo XIV.

Dos sólidos torreones de planta rectangular flanquean la puerta formada por dos arcos apuntados muy peraltados, que cumplen la función de matacán, dos de herradura apuntados forman el vano de la puerta.

SANTUARIO DE LA VIRGEN DE ALARCOS.- El Cerro de Alarcos está situado a ocho kilómetros de Ciudad Real. La historia de los dos villas está muy relacionada, aunque la primera aparece en la historia medieval mucho antes que la segunda.

Se conserva el santuario, lugar de romería secular, rodeado de una muralla almenada que se atraviesa mediante un vano de medio punto que sustenta una espadaña.

En el año 1984 comenzaron las excavaciones en el cerro, cuya riqueza arqueológica es interesantísima, ya que muestra indicios de asentamientos de todas las épocas prehistóricas e históricas hasta el mundo medieval.

CEDA EL PASO

¿COMO HEMOS DE ACTUAR SI SE HA ENTRADO A DEMASIADA VELOCIDAD EN UNA CURVA?

Antes de entrar, si da tiempo, pisar el freno varias veces. Mientras tomamos la curva, acelerar ligeramente. Si vemos que el coche empieza a patinar, no tocar el pedal del freno ni levantar el pie del acelerador. Girar en seguida el volante en la misma dirección en que se mueven las ruedas traseras al deslizarse; por ejemplo, si la parte trasera del vehículo patina hacia la izquierda, girar el volante hacia la izquierda.

Tan pronto como el coche empieza a enderezarse, girar el volante en dirección opuesta para evitar un nuevo patinazo en sentido contrario.

¿COMO HEMOS DE ACTUAR SI EL PARABRISAS DEL COCHE SE ROMPE?

Desconfiar de la grava o de los gujarros pequeños, porque, al ser lanzados por las ruedas de otro vehículo, pueden dar contra el parabrisas y cuartearlo, volviéndolo opaco y dejándonos sin visibilidad alguna en décimas de segundo.

Si ocurre este accidente hemos de tratar de no asustarnos al percibir el fuerte ruido de que irá

acompañado, similar al que produce un disparo.

Actuar rápidamente dando, con las debidas precauciones, un fuerte puñetazo al parabrisas para abrir así una ventana que permita ver la carretera.

Actualidad informativa

GRUAS GUILLOTINA EN MADRID

Así es la empresa Emiltra ha adquirido 80 nuevas grúas para la ampliación de la presente flota con la que cuenta la capital de España, para la retirada de vehículos abandonados.

Subasta multimillonaria en Mónaco

Cuatro elegantes e impresionantes Ferrari se pondrán para su venta el próximo 22 de Mayo en el Principado de Mónaco.

Video - Juegos Aventura a toda ruta PARIS-DAKAR 90

Para los amantes al Video-Juego se ha presentado el Paris-Dakar, un juego divertido en el que se puede escoger un vehículo entre modelos diferentes. ¡Vive la aventura del Paris - Dakar 90!